

周北小だより

令和4年11月 第276号
岩国市周東町瀬越2161番地
TEL (0827)86-0212

mail shuhoku-e@edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp HP <http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/shuhoku-e/>

<学校教育目標> (小中一貫教育目標)

ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生き抜く 児童生徒の育成

<めざす児童像>

- し しっかり考え、決めたらやる子
- ゆ たかな心で、思いやりのある子
- う んとがんばる、たくましい子
- ほ がらかで、仲良く助け合う子
- く るしさに負けない、がまん強い子

<チャレンジ目標>

聞き方の達人になろう!

- ・手を置いて、体と目を向けて
- ・うなずきながら最後まで

チャイムの合図で活動を始めよう!

- ・チャイム前着席、取りかかり



11月に入り、校庭の雑草の勢いもようやく一段落してほっとしています。先月の初め頃でしょうか、運動場の草を削っていたところ、通りがかりの3人連れの方から声をかけられました。

「雰囲気の良い校舎ですね。写真を撮ってもいいですか。」

見たところ、旭酒造さんに商談に来られた人のようでした。ちょうど授業中で、子ども達の姿はありませんでしたので、「どうぞ。」と答え、少し話をしました。かなり歴史の古い、休校か廃校の建物と勘違いされていたようで、平成元年に竣工した校舎で、小規模校ではあるけれども元気に児童が通っていることを伝えると、少し驚いた様子でした。



久杉橋が完成してから、学校の横の歩道を通る人が増えました。私に声をかけてこられたこの方々以外にも写真を撮りたいという人が結構おられます。木造風の校舎のたたずまいに郷愁を感じる方が多いのではないかと思います。私自身も本校に赴任したとき、自分の卒業した小学校の校舎を思い出し、懐かしさを感じました。

今日も6人の子ども達は元気に運動場を走り回っています。この子ども達が卒業した後も、ここに来れば先生方や後輩達が楽しく学んでいる姿を見ることができ、そんな場所であり続けることを願っています。そして、通りがかりの人がつい足を止めて眺めていたくなるように、いつも環境を整えておきたいと思っています。

校長 村田 泰伸

12月の主な行事予定

- 1日(木) 集金日
- 2日(金) 3校合同持久走大会(修成小)
租税教室
- 5日(月) 3校合同持久走大会予備日
- 13日(火) 自動車図書館

- 15日(木) 薬物乱用防止教室
- 21日(水) クラブ活動(しめ縄づくり)
- 22日(木) 期末懇談会
- 23日(金) 終業式・給食終了

地域清掃を行いました

10月14日（金）に地域清掃を行いました。浄円寺を出発して三瀬川方面を掃除した後、杉栄橋公園から新久杉橋に向かった道の清掃を行いました。婦人会、米川駐在所長さんも参加して下さり、みんなで地域をきれいにすることができました。

なお、日本赤十字社山口県支部より、助成金 10,000 円をいただいております。

ありがとうございました。



フラワーアレンジメント

10月19日（水）のクラブ活動の時間に、「地区の産業を知る」学習として花栽培の見学とフラワーアレンジメントを体験させていただきました。

子ども達は、たくさんの地域の方々と交流しながら、色とりどりの美しい花かごを作ることができました。

ご協力くださった皆様、ありがとうございました。



2年生 社会見学

10月7日（金）に2年生は4校合同の社会見学に行きました。あいにくの雨降りでしたが、錦帯橋、鶉の里、白蛇の館、岩国城で楽しく学習することができました。



人権参観日

10月21日（金）に、人権参観日を行いました。道徳の授業を参観していただいた後、保護者、学校運営委協議会委員の皆様と共にユニット型研修を行いました。短い時間でしたが、活発な意見交換をすることができました。今回いただいた意見を今後の指導に生かしていきたいと思っております。

ご参加下さった皆様、ありがとうございました。



学校運営協議会・綱紀保持研修

11月7日（月）に開催した第3回学校運営協議会では、岩国警察署交通総務課の久保田様を講師にお迎えし、「交通安全・飲酒運転根絶」に向けての綱紀保持研修を行いました。横断歩道での事故や飲酒運転による事故などについて事例を踏まえたお話を聞き、「大切な命」を守るために、私たち一人ひとりが交通事故防止に向けた意識を高めていくことが大切だということを再確認することができました。



メディアと上手につきあいましょう！！



岩国市では、昨年度から1人1台タブレットが配付され、学習に活用しています。便利な反面、長時間の使用は心と体に悪影響がでると言われています。そのため、小学生のうちにメディア（タブレットやスマートフォンやゲームなど）との良い付き合い方を習慣づけておくことが大切です。周北小学校で毎月行っている生活しらべから、土・日（休日）はメディアの使用時間が2時間を超える子ども達が多いです。1日の使用時間を2時間以内にする！（小児科医会の提言より）を目標に各家庭でルールを決め、良い習慣を身につけましょう。